

ACABAN EL HOSPITAL 'PABLO TOBON URIBE' También la Clínica Luz Castro

Asignación de cuatro millones de pesos para concluir establecimientos asistenciales de Medellín fue anunciada por el Ministro de Salud Pública.

La destinación, proveniente de recursos logrados con la Agencia Internacional de Desarrollo, corresponde a solicitudes formuladas al funcionario por el Gobierno de Antioquia.

Tres de los cuatro millones serán invertidos en el perfeccionamiento de la construcción, así como en la dotación, del hospital Pablo Tobón Uribe.

Para terminar la Clínica de Maternidad Luz Castro de Gutiérrez será dispuesto el millón de pesos restante.

La disposición ministerial de encauzar nuevos empréstitos al desarrollo del programa referido tiene de a eliminar el proyecto de construcción de una nueva clínica por la Caja Nacional de Previsión.

Se explicó que el plan de inversión del nuevo plantel de atención facultativa y de reposo será adicionado al complementario dirigido a concluir el Pablo Tobón Uribe y la Luz Castro de Gutiérrez.